学校園・家庭・地域をつなぐ

北っ子だより

5月号

令和6年5月17日



○丹波篠山市立西紀北小学校(**☎**592-0007) 児童数 27名

○丹波篠山市立西紀きた幼稚園(☎592-0034)園児数 14名

OEメール: el-nishikikita@school.sasayama.jp



「QRコード」は(株) デンソーウェーブ様 の登録商標です。

これをスマホで読み込

むとホームページにつながります。

○1年生を迎える会をしました

5月2日(木)の3校時に | 年生を迎える会をしました。花アーチをくぐり3人の | 年生が入場したあと、まずはインタビュータイム。好きな食べや動物についてなど、インタビュアインの間いに大きな声で堂々と答えて西に、4つの縦割り班対抗の「西紀北小クイズ」は昨年同様Chromebookを用いて回答を集約していて、ICTを活用した今時のクイズ大会でした。





↑ 1年生を中心に全員集合 ← 1年生にインタビュー 全校生で「なんでもバスケット」みんな真剣 にやってます→



特筆すべきは全校生で行った「なんでもバスケット」。「今朝白いご飯を食べてきた人」「着ている服に英語が書いてある人」など子どもたちはユニークなお題を出していました。いすの取り合いになったときは、上級生が下級生にいすを譲る様子も見られました。楽しそうにかつ真剣に取り組んだ子どもたちでした。

最後に校長から | 年生に「この | ヶ月で発見した西紀北小のいいところを教えて」と聞くと、「先生が優しい」「先輩たちがいろいろと教えてくれる」「学校が幼稚園より大きい」と答えてくれました。みんなが学校生活でいいところをいっぱい発見して、みんなが楽しく居心地のいい西紀北小学校にしていきましょうと話をしました。

Ⅰ年生にとっても、他の学年にとっても楽しいひとときとなりました。テーマの「にこにこえがおで げんきよく むかえよう ~ Ⅰねんせいに ぱわーを~」が達成されたのではないでしょうか。

今回の企画・運営をしたのは児童会を中心とする5・6年生の皆さんでしたが、みんなを大変盛り上げてくれました。全体を引っ張る良い経験になったと思います。ありがとうございました。これからもまた、みんなで楽しめることを考えてくださいね。

○幼稚園 春の遠足

4月26日(金)に本郷地内を歩く春の遠足を行いました。とても良い天候の下、まずは松隣寺の方向へ、川の水が流れている様子をみたり、道ばたのダンゴムシが気になったり、たんぽぽの綿毛を飛ばしたりいろいろと自然観察をしながら歩きました。シャクナゲ等春のお花が咲いているのを見たあとは、竹林でたけのこが伸びている様子を見ました。中には動物に食べられているものもあり「いのししが食べたんやで~」と



大興奮のこどもたちでした。小学校では大すべり台をすべったり、美味しいお弁当を食べました。すみれ組さんがたんぽぽ組さんを交通安全に気をつけながらリードしていた姿が印象的でした。楽しい I 日が過ごせました。

○5・6年生が田植えをしました

5月9日(木)の3校時に田植え体験をしました。和楽の郷の横の田んぼにて、本郷の細見幸史さんに教えてもらいながら手で植えていきました。田んぼに入るときの泥の感触にびっくりした子もいましたが、すぐに慣れて手際よく植えることができました。これから秋の経知りまったができました。これから秋の経知りまったができました。これから秋の経知りまった。



とができました。これから秋の稲刈りまで、稲の生長の様子を観察をしていきます。

○細田駐在さんの交通安全講話

5月 | 3日の朝会に草山駐在所の細田さんに交通安全についてのお話をしていただきました。普段の小学生の様子を見られて、きちんと安全に気をつけた生活をしていることをまず褒めてもらいました。道路横断のときや自転車に乗るときの注意点、交通標識の意味を教えていただくとともに、ご自身の経験から、交通事故に遭うと自分だけでなく周りの人を悲しませることになるので、くれぐれも交通安全に気をつけてこれからも生活してほしいと言われました。子どもたちは安全を意識して生活してくれると思います。



5~6月の主な行事

- 20日(月)4年スクールブリッジ
- 22日(水) 幼稚園親子バス遠足 並木道中央公園
- 23日(木)3~6年市生活状況調査
- 24日(金)緑の少年団結団式
- 26日(日)リサイクル活動 プール清掃
- 27日(月)人権朝会
- 28日(火)避難訓練
- 30日(木) 放課後 通学路クリーン作戦
 - 3日(月)幼稚園トライやるウィーク(~7日)
 - 4日(火)自然学校事前活動
 - 5日(水)委員会活動 学校園運営協議会
 - 6日(木)歯科健診

- 7日(金) 眼科健診 育友会役員会& ふれあい活動実行委員会
- 11日(火)体育発表会 13:45~心肺蘇生法講習会
- 13日(木)読み聞かせ
- 14日(金)4年生スクールブリッジ
- 17日(月)~21日(金)

5年生自然学校(豊岡市竹野周辺)

- 24日(月) プール開き
- 25日(火)2年生校外学習(図書館)
- 27日(木)個別懇談会(28日も)
- 28日(金)地区別懇談会

◎6月11日の午後に体育発表会を行います。本年度は鉄棒と跳び箱運動に取り組んだ成果を発表します。地域の皆様の参加も可としますので、子どもたちの様子を見に来て応援いただけたら幸いです。